



Kreishandwerkerschaft
Bonn•Rhein-Sieg

23. Jahrgang · 4,00 Euro

HANDWERK

VOR ORT

1 | 2024

FACHMAGAZIN DER KREISHANDWERKERSCHAFT BONN•RHEIN-SIEG

Ehrenamt
im Handwerk



DAS HANDWERK
DIE WIRTSCHAFTSMACHT. VON NEBENAN.



ENERGIEFORUM DEICHHAUS

Gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft

Unter strahlend blauem Himmel fand am 2. März das Energieforum Deichhaus im Handwerksbildungszentrum Siegburg statt, das zahlreiche Bürgerinnen und Bürger sowie Immobilienbesitzer aus der Region anzog. Bei diesem informativen Event drehte sich alles um die Frage, wie erneuerbare Energien effektiv im eigenen Haus genutzt werden können. Das Programm begann mit einer herzlichen Begrüßung durch den Bürgermeister Stefan Rosemann und Hauptgeschäftsführer Oliver Krämer von der Kreishandwerkerschaft Bonn-Rhein-Sieg. Anschließend führte eine Reihe von Fachvorträgen die Teilnehmer in die Thematik ein. Experten wie Thorsten Schmidt von der Energieagentur Rhein-Sieg und Herbert Schade, Sachverständiger für das Installateur- und Heizungsbauer-Handwerk, gaben wertvolle Einblicke in die verschiedenen Technologien und Möglichkeiten zur Erzeugung erneuerbarer Energien.

Ein besonderes Highlight des Tages war der „energy-pitch“, bei dem lokale Handwerksbetriebe aus Siegburg und Umgebung die Gelegenheit nutzten, sich

kurz auf der Bühne vorzustellen. Diese direkte Kontaktmöglichkeit zwischen Handwerkern und potenziellen Kunden förderte einen intensiven Austausch und bot wertvolle Anknüpfungspunkte für künftige Projekte. Nach einem köstlichen Mittagsimbiss stand der offene Austausch im Mittelpunkt des Geschehens. Zahlreiche Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, sich mit den anwesenden Experten und Handwerksbetrieben zu vernetzen und individuelle Fragen zu klären. „Es war großartig zu sehen, wie viele Menschen sich für das Thema erneuerbare Energien interessieren und aktiv nach Lösungen suchen“, kommentierte Krämer. „Das Energieforum hat nicht nur wertvolle Informationen geliefert, sondern auch die Möglichkeit geboten, direkt mit den Experten vor Ort ins Gespräch zu kommen.“

Das Energieforum im Deichhaus war nicht nur informativ, sondern auch ein voller Erfolg. Das strahlende Wetter und das große Interesse der Teilnehmer trugen zu einer positiven Atmosphäre bei, die die Begeisterung für eine nachhaltige Zukunft spürbar machte.

